

Rudolf Kubitschek (1895-1945)

Die Hirschauer nehmen ein Krähenest aus

Zogen einmal die Hirschauer aus und wollten ein Krähenest ausnehmen. Da sich keiner auf den Baum kraxeln getraute, so stieg einer dem andern auf die Achsel und machten also eine Zigeunerleiter. Als der zu oberst grad ins Nest nach Kräften langen wollte, da glaubte der zu unterst, er müsse zuerst ins Nest sehen und beugte sich vor. Da purzelten auf der Stelle die Hirschauer allesamt vom Baume herunter. Der aber, welcher zu höchst gewesen war, 5 wälzte sich mit blutigem Maul im Grase. Da fielen die andern über ihn her und prügelten ihn durch, meinten, er hätte die Krähen allein aufgefressen.

(100 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/kubitsch/hirschha/hirschha.html>